

2024-08-31

Tribunal Electoral anula elección en la Cuauhtémoc: ¿qué es lo que pasará en la alcaldía?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/tribunal-electoral-anula-eleccion-en-la-cuauhtemoc-que-es-lo-que-pasara-en-la-alcaldia/>

La noche de este sábado 31 de agosto se dio a conocer que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc bajo argumento de violencia política de género, por lo que la constancia de mayoría a favor de Alessandra Rojo de la Vega queda sin efecto.

Magistrados del tribunal electoral capitalino han confirmado la cancelación de dicha contienda que se realizó el pasado 2 de junio con dos votos a favor y dos en contra, así como el voto de calidad de Armando Ambriz. Lo que sigue para este proceso son las denominadas elecciones extraordinarias ya que en estos momentos la demarcación no tiene ningún titular al frente.

Por su parte, Alessandra Rojo de la Vega, la que aún el día de ayer era la alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, lamentó la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y lo calificó como un atropello a la democracia y las instituciones, así como de los derechos de la ciudadanos.